

## INFORMACION ACTUALIZADA: 31 DE MARZO DE 2024

AREA RESPONSABLE: COMUNICACION

## XLIII.- PREGUNTAS MÁS FRECUENTES Y SUS RESPECTIVAS RESPUESTAS.

¿Qué es el PAN Coahuila y cuál es su principal propósito?

Es un partido político laico que fue fundado en septiembre de 1939 por Manuel Gómez Morín. Como en cada estado tiene su comité representativo y a su vez en cada uno de los municipios.

Con una convicción democrática, Acción Nacional es el partido que lleva 77 buscando soluciones para todas y todos los mexicanos.

El PAN Coahuila se prepara día con día para atender a una sociedad pro activa y participativa que exige más y se renueva para mejorar. Nuestro principal objetivo es ganar la gubernatura en 2017 y acabar con la corrupción de la Familia Moreira.

## ¿Cuál es el objetivo primordial del PAN en Coahuila?

Recuperar el Coahuila de los ciudadanos, la libertad que hace tiempo nos fue robada, así como la seguridad y confianza de nuevo en el gobierno. Para que juntos logremos decirle a México que Coahuila es un estado que tiene los mejores salarios y que brinda la máxima seguridad.

Los jóvenes son una parte importante de la población, ¿Cuál será su estrategia para generar con ellos el bien común?

Acción Juvenil es la organización de jóvenes de entre 18 y 25 años del Partido Acción Nacional. Con presencia en las 32 entidades del país, es considerada como la más grande de las organizaciones políticas juveniles de América Latina, destacando no sólo por sus militantes, sino por la estructura organizacional y constante actividad no centralizada a favor de la juventud mexicana.

Con el objetivo de formar la mejor generación de líderes mexicanos, se les capacita, se crean mesas de diálogo y de trabajo, se convoca de manera permanente a fortalecer las ideologías pro positivas, así como la transparencia, la promoción de la equidad de género, el rechazo a cualquier tipo de violencia y el cuidado del medio ambiente.

## ¿Qué beneficios tienen los jóvenes al ser parte de Acción Nacional?

Los jóvenes al ser parte de Acción Nacional, no sólo tienen el beneficio de adentrarse desde temprana edad a la política, también conocen la doctrina y valores del partido, son formados y capacitados con diferentes cursos dirigidos por grandes figuras, a través de diversos programas pueden acceder a becas en el extranjero, esto para que su formación siga en crecimiento con la intención de tener jóvenes preparados, que aporten lo mejor de sí en favor de Coahuila y México.